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VOL. ４５  No.１９ （通算Ｎｏ．2141） 

                         

2007 年 11 月 28 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
ロータリーソング              2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                      2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                      奉仕に熱意 
卓話 第７分区中間報告                    思いやりの心で 

鈴木 豊ガバナー補佐 

 

  例会報告  Vol.45 No.１８(No.2140） １１月２１日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇外部卓話  石塚美紗様 

 

ビ ジ タ ー 

つくば学園ローターアクト幹事 石塚美紗様 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ なし 

例会変更クラブ なし 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。つくば学園ローターアクト幹事 石塚美紗さん、

ようこそいらっしゃいました。後程卓話宜しくお願いします。 

入れ歯について話をしたいと思います。 

 歯が抜けた場合、いろいろな種類の入れ歯をいれますが、入れ歯

がいつごろからあったかというと、自分の歯が残っている場合のブリ

ッジの様なものは、古代エジプトの墓で見つかっていますが、総入

れ歯は、不可能とされていました。 

 従来、最初の総入れ歯を作ったのは、近代歯科学の父と言われた、

フランスのフォーシャールが1737年に作ったのが一番古いと言われ

てました。ところが、昭和２年（１９２７年）に関東大震災で壊れた、徳川三代将軍・家光につかえた、柳生

飛騨守宗冬（柳生宗矩の子）の墓（上野・下谷・応徳寺）の修復で遺体と共に、上下の総入れ歯が発見さ

れました。飛騨守は、延宝３年（１６７５年）９月２９日に６１歳で亡くなっているので、フォーシャールに先立

つ１００年前に日本では総入れ歯の技術があったことになります。この入れ歯は、ツゲの木を彫刻して作

っており、歯はろう石を彫刻し、木の歯ぐきに埋め込んでありました。これらの入れ歯は、仏像を作る仏師

が副業として作っていたそうです。 

 現存する最も古い入れ歯は、尼僧・仏姫（天文７年・１５３８年没）が用いた上顎の総入れ歯です。 

 

 



THE WEEKLY REPORT 

 3 

外 部 卓 話 秋葉原とその文化   つくば学園ローターアクト幹事 石塚美紗様 

①秋葉原の歴史と名前の由来 

・江戸時代は下級武士の居住地で火事が多かった。遠州から火除けの秋

葉大権現を勧誘し鎮火神社として奉った。明治２３年に上野から鉄道が延

長されて、新しく当地に駅が開設されることになりその駅名が秋葉原にな

った。 

②秋葉原の変貌 

・高度成長と連動し電化製品の販売店が多くなる。日本有数の電気街の

地位を築く。やがてパソコン、コンピューターゲームが登場し現在はオタ

ク文化ともいえるアニメ・同人誌・コスプレの発祥地となった。 

③コスプレ文化 

・外務省、国土交通省後援で世界コスプレサミットの開催原動力ともなる。外国人観光客の人気№１にな

った。 

④コミック・同人誌マーケット 

・世界最大の同人誌即売会：於 東京国際展示場 

・販売サークル数３万５千、入場者数５０万人 

⑤オタク常識語（用語） 

１. 萌え ２.ツンデレ ３.オタ芸 ４.メイド喫茶 ５.ネコミミ ６.レイヤー ７.絶対領域 
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出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５０名 ３７名 １３名 ０名 ２７名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（武藤康之ＳＡＡ）               入金計 ￥54,000  累計￥1,067,000 
本日卓話をすることになりました石塚です。宜しくお願いします。  石塚美紗様（つくば学園ＲＡＣ） 

石塚さん卓話宜しくお願いします。  大串会員 

石塚美紗様、卓話宜しくお願いします。  北村（陽）会員 

分区ゴルフ大会、１０位入賞をいただきました。またつくばみらい市谷和原グランドゴルフ大会無事終了

しました。  秋田会員 

分区ゴルフお疲れ様でした。また、少々照れますがつくば学園ローターアクト石塚幹事様本日卓話宜し

くお願いします。  石塚（克）会員 

分区ゴルフでブービーメーカーになりました。因みにハンディキャップは名誉の２．４でした。白井会員 

秋晴れが続いています。延期になってた酉の市（２３日）が行えそうです。  青木（清）会員 

ＳＡＡの皆様いつもお世話になってます。石塚美紗さん、卓話楽しみにしています。 松村会員 

昨日は地鎮祭を行いました。来年末には新病院が建ちあがります。  松坂会員 

関東つくば銀行親睦ゴルフ大会優勝致しました。また、本日よりロータリー研究会（３日間）出席してきま

す。  北村（仁）会員 

先週の第７分区親睦ゴルフコンペ、皆様のご協力により無事終了しました。  鈴木（豊）会員 

分区ゴルフ商品をいただきました。  大塚会員 

寒くなりました。  五木田・染谷（正）  各会員 

インフォーマルミーティング出席有難う御座いました。特に北村 仁さんありがとう。  中川会員 

インフォーマルミーティング欠席致し申し訳ありません。  横山会員 

インフォーマルミーティング欠席してすいません。家内が「ひったくり」にあいました。物騒な世の中になり

ました。  福谷会員 

本日早退させていただきます。  穂戸田・山野井・田上  各会員 

例会欠席しました。  青木（全）・二本松 
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平成１９年１１月１５日（木） 於：水海道ゴルフクラブ 

 

 
 

参加された会員の皆様、お疲れ様でした。 
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平成１９年１１月１６日（金） 

   

 
 
 
 
 

 
 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員  石塚利明  


